## CAZA Y NATURALEZA

# La Federación de Caza de la Comunitat Valenciana comienza una nueva etapa

La renovada junta directiva está liderada por la joven ingeniera Lorena Martínez

▶ El nuevo delegado de la Federación en la provincia de Castellón es Juanjo Ferrer

C. BALADO especialesepn CASTELLÓN

unio empieza con un cam bio de aires para la Federación de Caza de la Comuni tat Valenciana tras el nombramiento de la nueva dirección autonómica y provincial para hacer frente a las necesidades de los cazadores. La joven ingeniera de 32 años Lorena Martínez, que es ahora la nueva presidenta de la entidad a nivel autonómico, ha nombrado como delegado en Alicante a Óscar Corbí, quien repite en su cargo, y a Juanjo Ferrer como nuevo delegado en Castellón. v lo hace convencida de que su contribución y apoyo es clave «en el nacimiento y desarrollo de este proyecto común»

Martínez asume la presidencia en un momento trascendental pa ra el sector, en el que la opinión pública y las políticas ambientales v de bienestar animal cercan a la actividad cinegética. «Me gustaría que el colectivo fuera más respetado v menos atacado. Sobre esa línea de trabajo es hacia dónde quiero enfocar esta legislatura. Solo una perspectiva técnica, ética, objetiva y analítica puede suturar una herida abierta por el odio no solo hacia la caza, sino hacia quie nes venimos del campo y cuidamos de él».

Asimismo, ante un sector masculinizado, Lorena Martínez ha hecho historia convirtiéndose así en la primera mujer en presidir una federación de caza, por su perfil profesional como ingeniera superior de montes y su trayectoria dentro de la Federación.

Así pues, el programa para su legislatura atiende a las necesidades observadas por la presidenta en su etapa profesional dentro del ente federativo, donde ha ostentado cargos de prestigio como el de directora de la Escuela de Caza, didas, quien ha sido también delegado de Caza con Arco de la federación, cetrero y profesor de la Escuela desde hace años.

Para afrontar esta etapa, Lorena Martínez cuenta con una nue-



El nuevo equipo de la Federación de Caza de la Comunitat Valenciana con la presidenta Lorena Martínez y os delegados Juanjo Ferrer y Óscar Corbí.



#### **LORENA MARTÍNEZ**

«Me gustaría que el colectivo fuera más respetado v menos atacado. Sobre esa línea de trabaio quiero enfocar la legislatura»

va junta directiva en la Delega-

ción de Caza de Castellón, dirigida por Juanio Ferrer, cazador muy vinculado a la Federación. «Este cambio tiene como objetivo trabajar todos por un bien común e ir por el mismo camino, para proteger a la caza, a los clubs y a nuestros federados», apunta Ferrer, quien estará acompañado por un renovado equipo para hacer frente a todo lo que pueda acontecer. «El presente y el futuro de la caza se encuentra rodeado de contirigida ahora por José Ángel Caña- nuas amenazas y ataques al sector, por ello, la nueva dirección tiene que trabajar para conseguir que la sociedad cambie la visión que tiene sobre nosotros y que se reconozca nuestra función como gestores del entorno», concluye.≡

#### **Actualidad**

## A la acción desde el primer día



Reunión programada por la Conselleria para tratar el problema de la sarna.

La nueva dirección ya está empeli Alcalatén y litoral. «Es importanzando a ponerse al día, a través de diferentes encuentros con los organismos involucrados en la actualidad cinegética de la provincia. Este mes, el delegado provincial, Juanio Ferrer, ha asistido a las dos reuniones que ha realizado la Conselleria para exponer la situación de la sarna de

te conocer cómo está ahora esta enfermedad en las distintas comarcas, para saber cómo actuar y trabajar junto a la administración para reducir al mínimo la incidencia de la sarna v que no peligre la especie», apunta el delegado.

Una de las áreas más afectadas por este ácaro ha sido el norte de la cabra montesa en Els Ports, la provincia, especialmente Els

Ports, donde, según indican los datos de Conselleria, se ha reducido en un 70% la población de cabras que había en la comarca.

Por su parte, en l'Alcalatén y el litoral hay una situación más estable y no se han presentado focos de sarna, aunque desde la Federación avisan que hay que estar pendientes por si aparecen brotes en zonas colindantes. «Con el protocolo de actuación que hay en estos momentos, se está intentando crear un cortafuegos para que la enfermedad no se desplace por otras zonas de la provincia, tenemos que estar igilantes», cuenta el delegado.

Además recalca que «la función de los cazadores es vital para controlar esta enfermedad v conseguir que las otras comarcas se mantengan con un rebaño sano. Al final, nosotros somos los primeros que podemos dar la voz de alarma, pasamos muchas horas en el campo». Por lo que, ción para «trabajar juntos». **≡** 

#### CUIDAR LA FAUNA, PRINCIPAL OBJETIVO

Castellón

# Los cotos **asfixiados** por las altas temperaturas

Las sociedades de cazadores de Castellón tienen que aumentar su actividad para mantener los bebederos y las balsas llenas





Por la naturaleza > Las sociedades de cazadores preparan balsas y bebederos para combatir el intenso calor.

El calor hace mella en los acotados de la provincia de Castellón, donde las sociedades de cazadores tienen que aumentar su actividad para mantener los bebederos v balsas llenas

En localidades como Atzeneta, que han llegado a rozar los 40° grados, se han preparado bien para un verano de temperaturas elevadas. «Por nuestro coto hav repartidos muchos puntos de agua para conseguir que todos los animales tengan acceso a ellos», cuenta Enrique Barberá,

presidente del Club de Cazadores El Castell, de Atzeneta En total cuentan con ocho be-

bederos de hormigón de 80 litros. 45 bidones de agua v 40 balsas. nueva para reforzar una zona de acotado, aunque da mucho trabajo, es imprescindible para mantener hidratados a los animales de la zona en momentos tan calurociedad. Cabe recordar que estos perros de las personas que hacen

senderismo pueden beber v bañarse en las balsas que hay por el coto, para refrescarse», señala, Al igual que El Castell, todos los acotados de la provincia traba-«Este año hemos hecho una balsa ian para cuidar a la fauna de la

zona en cada época del año. Otra de las labores esenciales que realizan los cazadores en los cotos son los desbroces del campo para reducir las posibilidades sos», apunta el presidente de la so- de que se produzcan incendios. Aunque, desafortunadamente, trabajos se realizan de manera al- en Castellón ya se han producitruista por parte de los cazadores do dos incendios en lo que se llev se benefician todos los animales va de mes, el más importante en que están en el campo. «Hasta los la localidad de Caudiel, con 150 hectáreas quemadas. ≡



rios participantes en plena competición de Recorridos de Caza

#### **CAMPEONATO PROVINCIAL Y AUTONÓMICO**

### Xert dictará sentencia en Recorridos de Caza

▶ El coto Mas de Roca acoge mañana, desde las 9.00 horas la competición

Mañana será un día decisivo para todos los participantes del Cameonato Provincial y Autonómico de Recorridos de Caza. A partir de las 9.00 horas, el coto Mas de Roca, en Xert, será testigo de la final provincial y autonómica de este año.

Si existe una modalidad de tiro que se pueda parecer a la práctica de la caza, esa es Recorrido de Caza, que busca simular a través de los platos el movimiento de la caza menor en el campo, desde imitaciones del vuelo de la perdiz hasta carreras de conejos. Para ello, el tirador se tiene que situar en un puesto fijo y esperar a que las máquinas disparen los blancos móviles. La serie de platos que se tira no es igual, hav de diferentes tamaños, grosores y también varias ve-

locidades, dependiendo de qué animal se quiera representar. «Aunque pueda parecer fácil, para recorridos necesitas mucha concentración y reflejos. Es una modalidad complicada, ya que muchas veces los platos se tiran dobles y solo puedes disparar un tiro a cada uno», cuenta Víctor Hernández, responsable de la comisión de esta categoría.

En nuestra provincia destaca especialmente el tirador David Tena, que en estos momentos, ocupa la primera posición de ambas clasificaciones y podría llevarse el campeonato. Si eso fuera así, representaría a la Comunitat Valenciana, junto a tres tiradores más. en el Campeonato Nacional de Recorridos de Caza, que se celebrará a finales de julio en Castillejo de Robledo, Soria.

Por su parte, cabe destacar que este año Tena ha llegado al Nacional de Compak Sporting, donde luchó en un desempate por el meritorio tercer puesto.≡



#### **HOY SE INICIA LA FERIA** AGRÍCOLA, GANADERA. **DE CAZA Y TIEMPO LIBRE EN BARRACAS**

Barracas o Hoy comienza la XV Feria Agrícola, Ganadera, de Caza y Tiempo libre de Barracas, en la que estará presente la Escuela de Caza v Naturaleza de la Federación de Caza, junto al club de caza del municipio, San Roque. Los más pequeños disfrutarán de talleres de pintura, huellas, tiro con arco, entre otras actividades Por su parte, todos los asistentes podrán contemplar diferentes exhibiciones de perros de caza. Además, habrá una exposición del concurso de dibujo del CEIP Angelina Santolaria de Barracas.



#### calendario

#### FERIA DE BARRACAS **⇒** Los días 24, 25 y 26 se

desarrollará la 15ª edición de la Feria Agrícola, Ganadera, de Caza y Tiempo Libre de programación de actos para adultos y pequeños.

#### CAMPEONATO DE **RECORRIDOS DE CAZA**

⇒ Mañana, 25 de julio, se celebrarán los campeonatos Provincial v Autonómico de Recorridos de Caza. El escenario será el coto Mas de Roca, en Xert.

#### **CAMPEONATO AUTONÓMICO DE SAN HUBERTO**

⇒ El próximo 9 de julio se realizará en El Toro este torneo autonómico.